

# Ngounié/Département de la Louetsi-Wano/Lébamba/ Installation du nouveau préfet Éloge Patrice Mombo Moukaga : "Je suis ouvert à tous, pour l'intérêt de tous, au service de tous les administrés de ma circonscription"

Félicien NDONGO  
Lébamba/Gabon

LA série d'installations des personnels de commandement entreprise par le gouverneur de la province de la Ngounié, Benjamin Banguébe Mayoubi, s'est poursuivie il y a quelques jours par celle du préfet de la Louetsi-Wano, Éloge Parfait Mombo Moukaga, sur l'esplanade de la préfecture de Lébamba. Directeurs et chefs de service provinciaux, collègues préfets, autorités locales et auxiliaires de commandement ont assisté à cet événement.

Le gouverneur a, à l'occasion, invité le promu à se mettre aussitôt à l'œuvre en se référant aux textes qui réagissent les fonctions des personnels et auxiliaires de commandement.

Diplômé de l'École normale supérieure, ayant occupé plusieurs postes dans l'enseignement technique et ministériel, Éloge Parfait Mombo Moukaga est un "agent de l'État rompu à la tâche", ainsi que l'a présenté M. Banguébe Mayoubi. "La fonction de préfet est très lourde, exaltante et complexe. Vous devez donc vous appuyer au quotidien sur le bréviaire de commandement.



Éloge Patrice Mombo Moukaga investi préfet de Lébamba.



Les préfets entrant et sortant de Lébamba, autour du gouverneur Benjamin Banguébe Mayoubi.

*Car, à l'intérieur de ce texte, vous trouverez tout ce qu'il vous faut pour assumer convenablement votre mission", lui a conseillé son supérieur hiérarchique.*

Par ailleurs, avant de solliciter de toutes les couches sociales de la Louetsi-Wano qu'elles apportent leur soutien au nouveau préfet, le gouverneur a rendu un hommage à son prédécesseur, Yves Yassima, remis à son administration d'origine. Ce dernier a dressé le bilan de son séjour louvanois sur les plans humain, administratif et social, le jugeant d'ailleurs lui-même "fructueux".

Néanmoins, le sortant dit aussi avoir relevé quelques écueils, et a émis le vœu de voir son jeune



collègue aborder ses nouvelles tâches administratives dans la sérénité et en collaboration avec les populations louvanoises, "qui ont leurs qualités et leurs défauts".

Préfet entrant, Éloge Parfait Mombo Moukaga a remercié les plus hautes autorités du pays pour sa nomination, tout autant que les populations louvanoises pour leur accueil et leur état d'esprit coopératif. Il a fait sien le décret 724/PR/MI du 29 juin 1998 fixant les attributions, pouvoirs et avantages des personnels et auxiliaires de commandement, et a dit œuvrer pour son application afin de préserver la cohésion sociale. "Je suis donc ici, ouvert à tous, pour l'intérêt de tous au service de tous les administrés de ma circonscription. Je m'inscris dans la posture d'un juste milieu relationnel entre toutes les composantes de notre département, pour ne laisser prévaloir que l'objectivité et la perpétuelle recherche de l'excellence dans tous les domaines", a déclaré le nouveau responsable départemental de la Louetsi-Wano.

**Le nouveau préfet aux côtés des autorités locales.**

## Brèves



### Quand les panneaux lumineux empiètent sur les trottoirs

LOIN de bouder l'implantation de l'ancienne station-service située au carrefour dit "Camp-militaire", dans le deuxième arrondissement de Mouila, pour avoir changé de gestionnaire, les Molvillois et les usagers de la voie publique déplorent cependant l'empiètement du domaine public par les panneaux lumineux de l'enseigne. En effet, sur les trottoirs qui jouxtent cette structure commerciale, trône, d'une part, un panneau indiquant l'entrée des véhicules et, de l'autre, un second plus grand sur lequel sont marqués les différents prix des produits de l'essencerie et ses autres presta-

tions. Si le premier panneau dispute le passage au piéton, l'autre par contre obstrue légèrement la vue des usagers revenant du côté du rond-point du B2. Il suffirait alors qu'un conducteur fasse une mauvaise manœuvre et bonjour les dégâts.

### Carrefours et sens giratoire épousent la signalisation horizontale

DANS le souci de redonner du relief aux différents carrefours et sens giratoire obligatoire aménagés il y a plusieurs années déjà dans le deuxième arrondissement de la commune, un collectif des jeunes bénévoles regroupés au sein de l'association "Jeunes leaders

en mouvement" conduite par leur président Gildas Charment Bivouli Bivouli a entrepris, depuis un moment, des travaux d'embellissement de ces lieux. Ainsi, munis de pinceaux, touques et autres seaux de peinture rouge et blanc, ils s'emploient à peindre les bétons préfabriqués fixés autour des terre-pleins. Cette action citoyenne a commencé par le rond-point du carrefour Ndendé. Puis celui de Moussa, en passant par le B2 et enfin, celui qui fait face à la caserne militaire. Les initiateurs entendent boucler cette opération de salubrité publique le mois prochain, par le rond-point situé aux Travaux publics.

### Les dernières plongées d'extraction de sable

ALORS que les vacances scolaires tirent progressivement à leur fin, de nombreux jeunes Molvillois font les dernières plongées dans la rivière Ngounié pour y extraire le sable "rouge". Ils sont visibles à différents endroits et autres débarcadères disséminés le long des deux rives de ce cours d'eau. C'est que cette activité exercée par les jeunes vacanciers scolaires, universitaires et autres sans-emploi leur permet un tant soit peu de se prendre en charge, et notamment de préparer leurs trousseaux scolaires, dans une localité qui ne leur offre aucune autre alternative en termes

d'emplois saisonniers.

### Le CNEE désormais implanté à Mouila

LE Conseil national de l'eau et d'électricité (CNEE) dispose désormais d'une antenne sur place à Mouila. Celle-ci a aussi pour compétence les provinces de la Nyanga et du Moyen-Ogooué. Le CNEE est connu dans la maintenance de l'éclairage et des pompes publiques. Pour l'heure, cet organisme a réhabilité l'éclairage des localités de Tchibanga et de Mbigou. À Mouila également, les agents du CNEE sont sur le terrain pour donner à cette cité un visage reluisant.